

El Comité y el sindicato sabemos que la situación de la empresa es delicada y sabemos que los problemas se derivan fundamentalmente de la mala gestión de sus directivos, que no pueden pretender buscar las soluciones metiendo la mano en los bolsillos de los trabajadores

Los trabajadores de DOL sostendrán la huelga indefinida

Han cerrado un primer ciclo de tres días de huelga con un seguimiento unánime y sin que la dirección de la empresa de señales de vida.

Los trabajadores de DOL retomarán los tres primeros días de la próxima semana la huelga indefinida que comenzaron el pasado lunes y que han sostenido de forma unánime durante el lunes, el martes y el miércoles.

DOL, una empresa dedicada a la fabricación de vigas de hormigón radicada en Esquivias (Toledo), debe a sus 140 trabajadores tres nóminas y dos pagas, "sin que durante los tres días del primer ciclo de la

huelga indefinida haya dado ningún paso para saldar esta deuda."

Frente a esta inacción de los directivos de DOL, el secretario de Organización de FECOMA Comisiones Obreras CLM, Mariano Ballesteros, recalca "la firmeza de los trabajadores en la reclamación de lo que es suyo, de sus nóminas, que en muchos casos necesitan cobrar con urgencia para hacer frente a su vida cotidiana y la de sus familias."

El Comité de Empresa y CCOO instan a la propiedad de DOL a saldar las deudas salariales y a analizar y rectificar la actuación de los directivos para garantizar la viabilidad de la empresa Los trabajadores, -recuerda Ballesteros-, son los que más han apostado por la viabilidad de DOL y los que han asumido más sacrificios. Desde 2009, llevan tres expedientes de suspensión temporal de sus contratos, reduciendo sus ingresos y consumiendo sus prestaciones por desempleo; mientras que lo único que hacen los directivos es generar y acumular más y más deudas con los trabajadores y trabajadoras".

Huelga en Docavi contra los recortes salariales

Tras el fracaso del acto de mediación previo celebrado esta mañana, los trabajadores de la empresa Docavi de Villacañas (Toledo) comenzarán el lunes 23 de abril una huelga de media jornada de carácter indefinido.

El motivo de esta convocatoria es la decisión unilateral de la empresa, dedicada a la fabricación de puertas, de reducir los salarios a sus 90 trabajadores una media del 20% (entre el 15% y el 35%, según categorías).

La empresa se apoya en el la Reforma Laboral impuesta por el Gobierno de Mariano Rajoy, que entre otras medidas modifica el artículo 41 del Estatuto de los Trabajadores para permitir a los empresarios reducir los salarios sin necesidad de acordarlo con sus trabajadores. Hasta ahora, las empresas podían adoptar este tipo de medidas (denominadas de 'flexibilidad interna') con el acuerdo de los trabajadores; como ya hizo la propia Docavi en 2010, cuando, tras acordarlo con el Comité de Empresa –y este, a su vez, someterlo a la aprobación de la Asamblea de Trabajadores-, redujo los salarios de la plantilla en una media del 15%.

La decisión que ahora pretende imponer Docavi, que se encuentra en concurso de acreedores, no garantiza en absoluto la viabilidad de la empresa; y sin embargo tendrá efectos funestos para los trabajadores en caso de que la empresa de puertas termine por cerrar y todos ellos vayan al desempleo con una base de cotización más baja

El Aeropuerto de Ciudad Real deja hoy de tener actividad

Hoy cesa su actividad el aeropuerto de Ciudad Real, que se encuentra en concurso de acreedores, al cerrarse la única pista que seguí con actividad y en la que desde el mes de diciembre sólo podían operar los vuelos de carácter privado, no los comerciales.

Hace diez días AENA hizo público un boletín de información interna a los usuarios aeronáuticos en el que informaba del cese de la operatividad de esta pista.